
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER 
CANGE 

Le 5 Juin 2023 
 
 

 
 

ORDRE DU JOUR  
 

● Elections du CDQ 2023 
● Préparation de la fête de 

quartier CANGE 
● Permanence 

● Point sur les groupes 
de travail 

● Questions diverses 
 

 
 

 
QUOI DE NEUF ? 

 

● Contenu des panneaux 
des conseils de quartier 

Fresque du climat 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

    



Pour en savoir plus...  
 
Tous les membres étaient présents ou excusés 

 

ELECTIONS du CDQ CANGE 2023 
 

 
    Le tirage au sort a concerné 6 membres. En effet Nicolas Saint-Georges a préféré se retirer comme 
titulaire étant donné son manque de disponibilité, pour rester comme suppléant. 
   Membres non concernés par le tirage au sort 
   Non concernés par le tirage au sort : 

- Les 2 conseillers municipaux et les 3 représentants des associations 
- Sébastien DECOUTURE 
- Daniel COLLIN 
- Jean-Claude LANDRY-DESIRE 
- Mireille VALAT-HERY 
- Jean PARZANESE 
- Alain CAUDRON  
- Sophie DO CARMO 
- Victor GALLIEN 
- Pierre MARTIN   

 
Nouveaux titulaires : 

- Serge ALAPETITE  

- Yann BORGNIC 

- Jean GUIDET 

- Rémi RONDELET 

- Yvonne RICHER 

- Nicolas SCHMITT 
 
Suppléants : 

- Richard GIRET 

- Henri PRADERE 

- Jérémie LARDOUX 
- Quentin MAUDUIT 
- Stéphanie PORTERAT 
- Juliette VENHARD 
- Nicolas SAINT-GEORGES 

 

    

PREPARATION DE LA FÊTE DU CDQ DE CANGE 

 

- La date est le samedi 10 juin apéritif, puis déjeuner partagé puis activités l’après-midi 

- Comme activités, outre la visite de l’arborétum à partir de 15h, par petits groupes : départ 

du cellier : pétanque, molky, jeux de cartes 

- Rendez-vous à 10h30 pour la préparation de l’apéritif 

 

 



 
POINT SUR LA PERMANENCE 

- La cinquième permanence du 6 mai n’a donné lieu qu’à une seule visite 

- Décision d’arrêt de celle-ci (comme pour le CDQ de Château-Fraisier) faute de public 

 

 

POINT SUR LES GROUPES DE TRAVAIL 
 

1° Projet Cangé 

   Trois réunions ont eu lieu avec le CDQ, l’association ADPS Cangé, Frédéric GORSSE ; JM 

PERCHERON et la SHOT et le projet est quasiment finalisé. 

34 arbres remarquables ont été individualisés avec 9 très remarquables et proposition d’un parcours 

Les deux panneaux ont été rédigés (voir documents joints): 

  - l’un présentant l’arboretum avec un bref historique, le listing des 34 arbres (nom français, nom latin et 

continent d’origine identifié par couleur) +, les autres essences du parc 

  - l’autre sur la gestion raisonnée du site avec une première proposition du service de communication 

Après validation par la municipalité, les entreprises seront contactées pour la rédaction de devis. 

 Le parcours animé par ADPS Cangé et la SHOT sera proposé lors de la fête de Quartier 

 

2° Projet de l’embarcadère des Graviers 

  La sollicitation d’une entreprise pour la rédaction du dossier technique de l’appel d’offres va être 

réalisés par le nouveau directeur des services technique 

  Engagement du maire pour que l’entreprise qui devra réaliser les travaux soit désignée avant la 

fin de l’année 

 

3° Ball-trap 

   Une lettre de relance de l’ADPS Cangé au nouveau préfet avec des doubles au ministre de 

l’Intérieur et aux maires concernés avait été envoyée en s’appuyant sur une nouvelle loi 

européenne interdisant l'usage de grenaille de plomb à moins de 100 mètres d’une zone humide. 

  Après que le ministère de l’Intérieur ait envoyé une lettre au préfet lui demandant d’appliquer la 

loi, le préfet vient de répondre qu’une cartographie des ball-traps du département était en cours. 

Une relance pour l’application de la loi avec un double au maire de Saint-Pierre des Corps est 

prévue. 

La pétition est en cours de diffusion (notamment lors de la fête du quartier). 

 

 



4° Groupe de travail « gestion des déchets verts » 

  Il travaille sur deux projets :  

- Le projet de gestion commune des déchets verts ( feuilles, gazon, branches) sur le 

lotissement de l’Aubinière Village 

- Le projet de compost partagé avec l’association « Zéro déchet Touraine » sur les onze 

arpents pour 2024 

 

5° Groupe de travail « Réflexion sur l’évolution de la mobilité au sein du conseil de 

quartiers à moyen terme » 

 Le groupe de travail (Rémi, Sébastien, Pierre, Yvonne, Jérémie, Daniel ….) s’est réuni et a défini 

14 thèmes de travail sous forme de fiches 

 

   Les travaux de ces deux derniers groupes de travail seront présentés à la prochaine réunion 

du CDQ et il est souhaité des CR de réunions pour diffusion 

 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

   

- Pas de questions diverses 

 
 

 

QUOI DE NEUF : 
 
 

     REFLEXION SUR LE CONTENU DES PANNEAUX D’AFFICHAGE  
 
Contenu commun pour tous les conseils de quartiers 

- Présentation des objectifs des CDQ et comment aller trouvr les informations et nous contacter sur 
le site internet 

- Plan des quartiers 
- Listing des référents et co-référents avec numéros de téléphone 

 
Contenu spécifique au CDQ de CANGE 

- Dates des réunions avec la possibilité pour les  habitants du quartier de participer en début de 
réunion pour exposer un problème ou une idée 

- Listing des groupes de travail en cours avec possibilité de participer aux travaux 
- Actus 

 
 

     

DATE DE LA PROCHAINE REUNION 
 

 Lundi 11 septembre à 18h30 
 

Cellier de Cangé 
 


